

## ZUMAIA / Nueva vida para un viejo edificio

"Impresionante" y "maravilloso" con algunos de los calificativos lanzados por los ciudadanos que participaron ayer en las dos visitas guiadas por la reformada Alondegia, que desde esta semana se convierte en la nueva casa de cultura de Zumaia. Un nutrido grupo de zumaiarras tomaron parte en la primera de las visitas por el nuevo espacio, señal inequívoca del interés suscitado entre la población por el reformado edificio.

La técnica de cultura Miriam Romatet se dirigió a los reunidos afirmando que con esta apertura, "se da nueva vida" a este centenario edificio. "Muchas cosas han pasado por este edificio", recordó la técnica que añadió que "ahora Zumaia cuenta con dos casas de cultura".

La gira comenzó en la sala de exposiciones que ha sido bautizada como Oxford aretoa, en recuerdo al nombre con el que las últimas generaciones han conocido el edificio. Este espacio acogerá estos días la exposición fotográfica 'Oroitzapenen Alondegia', del periodista de Baleike Gorka Zabaleta.

El primer piso del inmueble está ocupado por los despachos de la técnica de cultura, del bibliotecario, de la técnica de igualdad y juventud y de la administrativa. Asimismo existen dos salas de reuniones, denominadas como 'Arranpla' y 'Moila', dos concorridos y populares puntos que se divisan desde estas habitaciones.

Las instalaciones de la biblioteca ocupan las tres plantas superiores de Alondegia. La biblioteca infantil se halla en la segunda planta del inmueble. Tal como señaló el bibliotecario Josu Egaña, "hemos querido acercarlo a la época en qué vivimos integrando nuevas tecnologías". En ese sentido cabe señalar que todo el edificio cuenta con conexión wi-fi a Internet. La planta cuenta con ordenadores y un espacio propio para los más pequeños.

La biblioteca de adultos se emplaza en la tercera planta. Cuenta con siete terminales de ordenador (dos de ellos para consulta bibliográfica). En la entrada se pueden consultar revistas y periódicos. "Es este un lugar adecuado para trabajar en grupo, ya que, a diferencia de lo que ocurría en Foronda, no será necesario mantener el silencio".

Aquellas personas que se acerquen a la biblioteca para estudiar podrán acceder a la cuarta planta, en la bajo cubierta. "Dicen que será difícil estudiar aquí", bromeaba Egaña mientras dirigía su mirada a las ventanas. Y es que desde este punto se contempla una inmejorable vista de Zumaia. La opinión de los asistentes a esta primera visita guiada era unánime: todos destacaban positivamente las características de la nueva casa de cultura. Luis Mari Etxabe se maravillaba por la luz natural que se adentra por los ventanales y baña gran parte del espacio. Para Luis Mari Aizpurua la casa de cultura es "extraordinaria desde su propia ubicación: ya no será necesario tener que subir a Foronda". La actriz Elena Irureta sostenía que es "difícil hacerlo mejor. Las instalaciones son inmejorables. Creo que vendrá mucha más gente, ya que no hay excusas para no venir".

### Horarios

La casa cultura abrirá de lunes a viernes de 9.30 a 20.00 y los sábados de 9.30 a 13.30, hasta finales de junio. Una vez concluyan los exámenes, el centro abrirá con el siguiente horario: de lunes a viernes, de 9.30 a 13.30 y de 16.00 a 20.00; y los sábados de 9.30 a 13.30. La biblioteca infantil abrirá de lunes a viernes de 16.00 a 20.00 y los sábados de 9.30 a 13.30.